



MAHFUD TANGGAPI PRO KONTRA PERPPU CIPTA KERJA

Menkopolhukam (Menteri Koordinator bidang Politik, Hukum dan Keamanan) Mahfud MD (kanan) menyampaikan keterangan pers sesuai mengikuti rapat terbatas dengan Presiden Joko Widodo di Istana Kepresidenan Jakarta, Selasa (3/1). Mahfud MD menyebut masyarakat dipersilakan mengkritik isi Perppu (Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-undang) No. 2 tahun 2022 tentang Ciptaker (Cipta Kerja), namun menegaskan bahwa prosedur pembuatan produk hukum tersebut sudah sesuai prosedur,

IKN Sudah Dapat Komitmen Investasi Sebesar Rp41 Triliun dari Tiga Investor

Tiga perusahaan telah mendapat izin prinsip untuk investasi di IKN, dan sejumlah investor lain masih mengantre untuk bisa berinvestasi di IKN.

JAKARTA (IM) - Wakil Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), Dhony Rahajoe mengatakan, saat ini sudah ada komitmen investasi sebesar Rp41

triliun untuk pe... Komitmen tersebut berasal dari tiga pihak investor, yakni Summarecon, konsorsium investor nasional, dan Korea Land and

Housing. "Total komitmen investasi sekarang sudah mendapatkan Rp41 triliun," ujar Dhony, di Kompleks Istana Kepresidenan, Selasa (3/1). "Ada tiga perusahaan yang sudah mendapat izin prinsip pelaksanaan (investasi). Dari tiga itu Summarecon, konsorsium lokal, lalu Korea Land and Housing yang pure dari luar," lanjutnya. Dhony juga mengungkapkan,

selain ketiga investor tersebut, ada sejumlah investor lain yang masih mengantre untuk bisa berinvestasi di IKN. Namun mereka belum mendapat surat izin prinsip investasi dari pemerintah. "Dalam antrean ada beberapa tapi belum kita umumkan kalau belum ada surat izin prinsip," tutur Dhony. Investasi dari ketiga pihak tersebut rencananya untuk membangun perumahan, fasilitas air

minum, instalasi listrik, fasilitas telekomunikasi, pengolahan limbah hingga transportasi. Kemudian investasi selanjutnya akan digunakan untuk membangun sekolah, fasilitas gaya hidup, fasilitas keluarga hingga taman. Dhony menambahkan, komposisi pihak yang memberikan investasi saat ini sudah baik, yakni pihak swasta, konsorsium nasional

▶ Bersambung ke hal 11

Sudah 6.598 Orang Dukung Petisi untuk Mengembalikan Aktivitas WFH

JAKARTA (IM) - Seorang warga bernama Riwyat Sidabutar membuat petisi online untuk mengembalikan aktivitas work from home (WFH) di laman Change.org. Petisi itu dibuat karena aktivitas work from office (WFO) yang kembali berlaku dinilai membuat jalanan lebih macet, polusi, dan pekerja menjadi tidak produktif. Hingga Selasa (3/1), petisi yang dibuat Riwyat telah ditandatangani 6.598 orang sejak diterbitkan kurang lebih dua bulan yang lalu. "Dua tahun bisa kerja dari rumah, ketika harus ke kantor lagi rasanya malah bikin tambah stress," jelas Riwyat dalam ke-

terangan petisi yang dibuatnya. Dalam keterangannya itu, Riwyat menyampaikan bahwa jarak rumah kebanyakan pegawai kantor tidak jauh berbeda dengan dirinya. Misal, seseorang harus menempuh jarak 20 km untuk ke kantor dari rumahnya, yang mana itu berarti orang tersebut harus menempuh perjalanan dengan jarak 40 km setiap hari untuk pulang pergi. "Belum lagi kalau hujan. Bisa-bisa, saya terjebak kemacetan lama sekali, satu jam bahkan menggunakan sepeda motor," kata Riwyat. Selain itu, Riwyat menilai

▶ Bersambung ke hal 11

MA Pasang CCTV di Lokasi Dianggap Rawan Transaksi Jual Beli Perkara

JAKARTA (IM) - Sejumlah kamera pengawas atau CCTV dipasang di area kantor Mahkamah Agung (MA) yang dinilai rentan menjadi tempat jual beli

perkara. Hal ini disampaikan Ketua Mahkamah Agung (MA) M Syarifuddin. Sebagaimana diketahui, dua Hakim Agung yakni Sudrajad

Dimiyati dan Gazalba Saleh, serta tiga hakim yustisial, serta sejumlah pegawai MA ditetapkan KPK

▶ Bersambung ke hal 11

Reshuffle Kabinet Diprediksi Rabu Pon, Siapa Menteri Nasdem yang Terdepak?

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) dalam waktu dekat ini dikabarkan kembali melakukan kokok ulang kabinernya. Diprediksi, Jokowi akan

Umumkan reshuffle itu pada Rabu pon. Ketua DPP PDI Perjuangan Djarot Syaiful Hidayat mengatakan, tidak menutup ke-

mungkinan Presiden Jokowi akan merombak kabinet pada Rabu pon. "Mungkin saja, setiap bulan,

▶ Bersambung ke hal 11

Majelis Hakim, JPU dan Pengacara akan Kunjungi TKP Pembunuhan Brigadir J

JAKARTA (IM) - Majelis Hakim Pengadilan Negeri Jakarta Selatan beserta Jaksa Penuntut Umum dan Penasihat Hukum Ferdy Sambo akan mengunjungi tempat kejadian perkara (TKP) kasus pembunuhan berencana Brigadir i J, di Rumah Dinas Duren Tiga, Jakarta Selatan, Rabu (4/1). Awalnya, Hakim Ketua, Wahyu Iman Santoso mengatakan, ada permintaan dari penasihat hukum Ferdy Sambo dan Putri Candrawathi agar Hakim dapat melihat lokasi pembunuhan Brigadir J. Hakim pun memenuhi per-

mintaan penasihat hukum tersebut usai sidang lanjutan esok hari. "Saudara penasihat hukum di persidangan yang lalu, penasihat hukum sempat meminta adanya pemeriksaan lokasi begitu ya," ujar Hakim di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Selasa (3/1). "Untuk di TKP di Duren Tiga," sahut Arman Hanis. "Bagaimana kalau kita dijadwalkan besok siang setelah sidangnya Bripka Ricky? Cuma yang hadir adalah para penasihat hukum dan jaksa penuntut

▶ Bersambung ke hal 11



KPK TAHAN AKBP BAMBANG KAYUN

Ketua KPK Firlil Bahuri (tengah) bersama Deputi Bidang Penindakan KPK Karyoto (kiri) dan Juru Bicara KPK Ali Fikri (kanan) memberikan keterangan pers terkait penahanan tersangka Kepala Subbagian Penerapan Pidana dan HAM Bagian Penerapan Hukum Biro Bankum Divisi Hukum Polri pada Mabes Polri AKBP Bambang Kayun di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (3/1). KPK resmi menahan Bambang Kayun yang diduga menerima suap sebesar Rp50 miliar dan Rp1 miliar terkait pemalsuan surat dalam perebutan hak waris perusahaan kapal, PT Aria Citra Mulia.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menyelami Dharma dengan Tekun,
Bersemangat, dan Bermartabat
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
ALUMINUM FOIL
QUALITY ALUMINUM FOIL
Do not use in microwave
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!
Tragis, Petugas Bandara Tewas Setelah Tersedot Mesin Pesawat



TRAGIS! Seorang petugas bagasi bandara tewas setelah tersedot mesin pesawat. Insiden mengerikan itu terjadi di Bandara Regional Montgomery, Alabama, Amerika Serikat (AS) pada Malam Tahun Baru kemarin. Menurut keterangan pihak berwenang, saat kejadian karyawan tersebut sedang bekerja di jalan di bandara. Saat itu salah satu Pesawat sedang berjalan,

▶ Bersambung ke hal 11

Tim Penyelamat Bekerja Keras Keluarkan Bocah yang Jatuh ke Lubang 35 Meter



TIM penyelamat di Vietnam harus bekerja keras untuk mengeluarkan seorang anak berusia 10 tahun yang jatuh ke lubang sempit tumpukan beton sedalam 35 meter di lokasi konstruksi pada Malam Tahun Baru 2023 kemarin. Tim berusaha mengeluarkan bocah yang menangis minta tolong pada Senin (2/1), atau dua hari setelah dia jatuh ke lubang sempit

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.048,00	1.963,00
SGD	11.763,00	11.563,00
AUD	10.703,00	10.503,00
EUR	16.874,00	16.534,00
USD	15.715,00	15.515,00
GBP	19.056,00	18.721,00

Selasa 3 Januari 2023 16.00 WIB